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Intanto chiariamo cosa si intende con "paranormale": è qualsiasi cosa che è al di fuori 

della norma (del "regolare", dell’usuale) e che, secondo il pensiero comune, riguarda 
fenomeni definiti genericamente energetici. 

Perciò vengono considerate paranormali quelle persone dotate di capacità straordinarie 
(fuori dell’ordinario) che non tutti (la “norma”) possiedono, e di conseguenza sarebbero ben 
pochi gli individui in grado di fare ciò che la maggioranza non sa fare.  

Ma il concetto di “norma” è mal interpretato: non si deve pensare in termini di quantità, 
bensì di qualità. Sarebbe come dire che una cosa è giusta, è esatta, è reale solo se è condivisa 
dai più. Paradossalmente, in un mondo di daltonici, sarebbero “paranormali” (fuori della 
norma) coloro che distinguono tutti i colori.  

È evidente che qualcosa non quadra in questo ragionamento. 
E infatti il punto è proprio questo: le cosiddette “persone paranormali” non sono 

affatto fuori della norma.  
Anzi, dirò di più: sono le uniche che possono definirsi a buon diritto “normali”, perchè 

sono state capaci di inserirsi perfettamente nella “normalità del Tutto” (Universo e sua 
Organizzazione), in cui vige la norma della regolarità (Equilibrio), attraverso la sua stessa 
essenza (Energia Vibrazionale e Universale).    

Sono gli altri (la maggioranza considerata “normale”) semmai ad essere al di fuori della 
norma (“abnormali”) o al di sotto del normale standard di equilibrio (“subnormali”).    

Ovviamente, tutto ciò non va inteso come un’offesa verso coloro che non sono capaci di 
interagire con l’Energia, ma solo come un incitamento ad imparare al più presto a farlo.  

Tutti possono ottenere buoni risultati, nessuno escluso, anche se per qualcuno il 
compito si rivelerà più facile che per altri e forse otterrà maggiori risultati, perchè siamo 
individui unici nella nostra individualità.  

Ma una cosa è certa: chiunque potrà trarre beneficio dall’Energia, purchè si impegni e 
abbia la costanza di proseguire nonostante le prime difficoltà o fallimenti, perchè tutti 
possediamo un cervello in grado di ricevere e ritrasmettere le Frequenze Vibroenergetiche.  

E non è neppure una dichiarazione di superiorità da parte delle cosiddette “persone 
paranormali” nei confronti degli altri. Infatti, coloro che hanno imparato a interagire con 
l’Energia hanno semplicemente raggiunto il “livello di normalità”, sotto il profilo 
energetico.   

Perciò non c’è proprio nulla di cui vantarsi.  
Questo semmai può servire a incrementare il proprio livello di autostima, rafforzare la 

consapevolezza nella propria capacità per essere stati capaci di uscire dal baratro 
dell’anormalità in cui prima si trovavano ... fino a quando qualcuno, attraverso il Metodo 
Vibroenergetico, non ha indicato la strada.  

È tutto molto semplice: si tratta solo di capire come stanno le cose in realtà, di ridefinirle e 
di utilizzare il metodo giusto per migliorare la propria Vita.             

Visto che non ne conosciamo la durata (quantità) cerchiamo almeno di renderla migliore 
(qualità).    

Adottando la Metodologia Vibroenergetica finalmente tutti quanti potranno essere 
delle persone “normali”, e di conseguenza avere una precisa collocazione nell’Universo: 
perfettamente inserite nel Circuito Energetico Universale (CEU).   

Perchè l’Energia è la “norma” nell’Universo: tutto è Energia, e anche l’Universo si è 
formato grazie all’Energia scaturita in seguito al Big Bang (Energia Cosmica). 


